

PALABRAS “REUNION CON EMPRESA PRIVADA”

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

21 DE JUNIO DE 2004

Quisiera primero, decirles que nos acompaña gran parte del Gabinete de Gobierno, entre ellos la Comisionada para la Gobernabilidad, con quien hemos iniciado una dinámica interesante en el país, que nos ha permitido entre otras cosas, aprobar el Presupuesto de la Nación la semana anterior.

Sabiendo que el presupuesto fue aprobado tarde, sin embargo, quizás lo rescatable de la aprobación del presupuesto, es que se ha hecho con todos los diputados de la Asamblea Legislativa.

Hemos iniciado un proceso de diálogo con las diferentes fuerzas políticas del país, y hemos llegado a acuerdos importantes, creo que le hemos generado más tranquilidad al país, le hemos enviado un mensaje de que nos podemos poner de acuerdo en los temas fundamentales, y por primera vez, el FMLN votó por un presupuesto que no lo hacía en años, votó especialmente por el financiamiento del presupuesto.

Logramos algunos acuerdos importantes en el aumento de los fondos de las alcaldías, el aumento de la pensión mínima, la revalorización de pensiones y también logramos algo que es importante, que es una corrección histórica, que es la reforma a la Ley de Pensiones, que nos permitió definitivamente corregir lo de la edad temprana que representaba una carga fiscal, aproximadamente 100 millones en este quinquenio que estoy al frente del Ejecutivo, porque es importante para el país, haber hecho esa corrección; y quizás lo más importante es que nos podemos poner de acuerdo, podemos platicar.

Yo estoy muy esperanzado con este diálogo que hemos iniciado con los partidos y ahora con la Empresa Privada; digo esperanzado porque el futuro del país lo construimos todos, y hemos encontrado especialmente en algunos partidos mucha disposición a ayudarnos en los temas fundamentales.

Hoy, el objetivo de esta reunión es mantenerlos a ustedes informados y además abrir un canal de comunicación entre el empresariado local y la Presidencia de la República y el Gobierno, para que vayamos tocando temas importantes, que son temas impostergables para el país y que vamos a tener que abordar.

Primero, yo en el discurso del día 1º. De junio hablé del pacto por el empleo, me preguntaba Federico Colorado, tienen ustedes algo diseñado?. Yo le decía, tenemos algunas ideas estamos trabajando con el Licenciado Eduardo Zablah y con el gabinete, pero yo creo que el pacto por el empleo es una construcción que debemos hacer todos. Cómo lograr generar una buena cantidad de empleos en el país, qué tiene que hacer el gobierno para que esto sea posible, qué tienen que hacer los empresarios, eso por un lado.

Por otra parte, hay temas en los que yo le voy a pedir a la Empresa Privada su participación, como la mesa de diálogo con los alcaldes, en donde vamos abordar varias cosas, la descentralización, el desarrollo, el financiamiento definitivo de los municipios, que tiene por objetivo, lograr que los municipios grandes vayan abandonando el FODES y vayan cobrando su propio impuesto y aquí en esta comisión como lo anuncié en el discurso del 1º. De junio, debe participar también la empresa privada, además de los alcaldes, los diputados y las diferentes fuerzas políticas del país.

Así que yo quería darles la bienvenida, decirles que tenemos ya casi 21 días de estar aquí en Casa Presidencial, muy activo, contentos, mi estilo de gobierno es un estilo muy cercano, tenemos dos días a la semana, participación en la calle, el presidente, la vicepresidenta que ha estado haciendo acercamientos y esta va a ser básicamente su labor en el campo de la atracción de inversiones, y yo paso dos días a la semana en el interior, esta semana me voy a San Miguel, Usulután, hemos decidido que la mejor forma de gobernar es acercarnos a la gente todo el tiempo, inaugurando obras, platicando con la gente, escuchando sus inquietudes.

Yo quisiera decirles a los amigos empresarios que, como lo manifesté el día 1º., ningún presidente puede solo, ningún presidente puede llevar adelante un proyecto de país, el Programa de Gobierno "País Seguro", es un programa que va a ser exitoso en la medida que contemos con el respaldo de ustedes, los principales socios del país, en el desarrollo son los empresarios porque somos los que al final de cuentas generamos empleo y el empleo y la seguridad, es lo que básicamente nos están pidiendo los salvadoreños.

El tema de la descentralización, el desarrollo, el tema de la reforma fiscal, y estos temas, van a estar en una agenda permanente que tenemos que abordar con mucha responsabilidad, nosotros como gobierno no vamos a imponer absolutamente nada, vamos a platicar con los sectores, queremos oír a los sectores, queremos que los sectores nos propongan soluciones porque eso nos va a permitir tomar las mejores decisiones.

Quiero anunciarles a ustedes que aquí desde Casa Presidencial, no hay sorpresivos, me han estado hablando algunos colegas empresarios todo el fin de semana que es lo que les iba anunciar hoy. Mira me dijeron, vas anunciar algún paquete tributario, estamos todos preocupados, yo les decía no, no estamos anunciando ningún paquete tributario, así es que deciles a los preocupados que por favor duerman tranquilos el fin de semana, que no es eso lo que vamos anunciar, al contrario, queremos platicar con ustedes.

Hay temas importantes para nosotros como el Fondo para la Salud, y queremos abordarlo con ustedes, si una herencia quiere dejarle este gobierno al país, es un fondo para la salud, que nos permita mejorar la atención en las unidades de salud, en los hospitales, a mí me parece que es un tema social importante.

Muchas gracias.